

# Rück- blende

## Musiksommer

Nun ist es wieder kühler geworden, der Herbst zeigt seine Farbenpracht. In den heißen Sommermonaten gab es für uns viel per TV, aber auch bei Liveveranstaltungen zu erleben. Ich denke da an „Musik für Sie“, „Wunderbares Schlagerland“, oder „Schlager des Sommers“ in Klaffenbach. Utas neue Single „Weil ich ihn liebe“ konnte schon bei einigen Live-Veranstaltungen präsentiert werden, auch das Musikvideo überzeugt und wird sicherlich in den nächsten TV-Sendungen zu sehen sein. Wir wünschen Uta viel Erfolg in den Hitparaden.

Euer Manfred

## Wunderbares Schlagerland Sachsen

Am Freitagabend des 6. September konnten wir die erfolgreiche Reihe „Wunderbares Schlagerland“ sehen - eine musikalische Reise durchs schöne Sachsenland. Natürlich erzählte uns Uta Bresan wieder spannende Geschichten über die Menschen in der Lausitz, dem Erzgebirge und der Sächsischen Schweiz.

Natürlich kam auch das leibliche



Wohl nicht zu kurz. Die Sendung erkundete sächsische Gaumenfreuden, die Geheimnisse der weltbekannten Dresdner Eierschuppe, ebenso wie der Lausitzer Stupperle. Außerdem gab Uta uns noch Tipps, was es in Riesa zum „Tag der Sachsen“ zu erleben gibt und zeigte uns die schönsten Landschaften Sachsens. Viele Gesangsinterpreten sorgten für gute Unterhaltung, so Semino Rossi, Christin Stark, Eloy de Jong, Anna Maria Zimmermann, Kathrin & Peter und viele andere mehr.

MANFRED KÖNIG

Es ist schon ein bißchen Zeit vergangen - das Buch des Lebens hat uns begleitet. Aber bei dem Tierparkfest in Weißwasser konnten wir Fans Utas Hits live erleben. So ihre Lieder „Zeitlos mit dir“ und „Sehnsucht kannst du nicht verbieten“. Diese Augenblicke werden wir nicht vergessen!



Mein schlägt für Uta Bresan

## Kirmes in Reinhardtsdorf-Schöna



Am 15. September 2019 war Uta zu Gast – es war ein Heimspiel bei strahlendem Sonnenschein. In dieser schönen Ecke der Sächsischen Schweiz wuchs Uta auf und sie erzählte vieles



aus dieser Zeit. Der Nachmittag war abwechslungsreich: „Mister Crystal“ jonglierte spielerisch Glaskugeln und das Sachsenkind Friedlinde erheiterte mit Witz und Humor. Uta bezauberte mit ihren Liedern und ihrer Herzenswärme. Nichts war zu spüren, dass sie fast zwei Wochen Dreharbeiten für verschiedene Sendungen hinter sich hatte. Ein Höhepunkt für uns Fans – ihr neues Lied „Weil ich ihn liebe“ live zu hören. Autogrammstunde – dies ließ sich Uta nicht nehmen und traf so manch alte Bekannte. Uns Fans erzählte Uta von ihren nächsten Sendungen und Auftritten. Danke für den tollen Nachmittag!

Sophie und Andreas



Uta Bresan Fanclub Berlin  
c/o Manfred König  
Erich-Weinert-Weg 5  
15366 Neuenhagen

Ein Dankeschön an alle Beteiligten, die an dieser Zeitung mitgewirkt haben.

Grafische Gestaltung:  
Steffen Geisler, Frank Borchardt

Fotos:  
Norbert Wolf, Peter Schneider,  
Brigitte Richter, Sophie Göbel

Idee & Layout:  
Manfred König

Druck:

Medienladen „Am Schöfelplatz“